





向陽小学校ホームペ ージ随時更新中です。

Tel 075-921-0250 075-921-5572

積み重ねた先にあった……ブラボーーー!

向日市立向陽小学校 鐘ヶ江 達郎 校長

新年明けましておめでとうございます。地域・保護者の皆様には、子ども達を見守って頂きあ りがとうございました。今日から始まる令和4年度第3学期は、現在の学年のまとめの時期で あり、次に進級する学年に向けて準備の時期でもあります。

「だからね、3学期は大切なのですよ。1月、2月、3月とあっと言う間に過ぎていくから、毎日 を大切に過ごしましょう。」

と教室で各担任の先生からお話があったことと思いますが、子ども達の中にはひょっとして、 (あーあー、昨日までゆっくり家で過ごせていたのに、いきなり今日から熱く言われてもなあ… クリスマスや夜更かしできた大晦日や、お年玉をもらえた冬休みに戻りたいなあ…)

と過去をなつかしく思い、前向きに考えにくいかもしれません。私は、そうとらえる少年でした。 あれから現在の職業に至るまでずっと一緒だったサッカー、その集大成の大会ワールドカップ。 「ブラボーーー!」と日本代表ゴールシーンの配信映像と共に、どれほど聞いたことでしょう。

この言葉が有名になっている長友佑都選手ですが、小学校から中学校のサッカー部へ入部し た当初は、面倒くさくて休みがちだったのを乗り越えて、ワールドカップ4回目の出場に繋がっ ています。スーパーセーブで活躍したゴールキーパーの権田修一選手は、プロとなってから頑 張ろうと練習をし過ぎて、身体を故障した上に心まで折れそうになったのを乗り越えて、レギ ュラーとして今大会に出ることができました。予選では得点を重ねて中心選手となった伊藤純 也選手は、全国高校サッカー選手権の県予選ベスト32止まりで、公立高校サッカー部から地 元の通える強豪大学に入って、プロとなりJリーグから海外へいき代表に選ばれました。

プロサッカー選手なのでつまずいても、強いチームじゃなくても、ケガをしても乗り越えるの は当たり前のように思われます。しかしながら、自分が試合に出ていない時にライバルの活躍 を見て、一生懸命に自分の課題に向き合うには、小さなことから練習を継続する心と身体と 支えてくれるスタッフや家族が合ってこそできるのです。そして彼らの口からはいつも感謝の 言葉が聞かれます。

2023 年は始まったばかりです。自信は自分を信じると書いてできる漢字です。自分はもち ろん、支える家族や仲間を信じてみることからかけたり、かけられたりする言葉は、きっと続け られる大きな力となるでしょう。

2月3月の主な行事予定

2月8日(水) 大縄大会・学級懇談会

大縄予備日 9日(木)

2月9日(木) 5向小授業公開

2,3,4 年 4 時間授業 下校 13:30

2月24日(金) 6年生を送る会 3月8日(水) 年度末地区集会

3月17日(金) 給食終了

3月20日(月) 卒業証書授与式

3月24日(金) 修了式

1月の予定は冬休 み前の学校だより に載せています。 学校ホームページ 「保護者の部屋」 に年間行事計画を 掲載しています。 学校だよりのバッ クナンバーも掲載 しています。ご利 用ください。

下校時刻について

16日(月) 1.2.3 年 13:50 17日(火) 全学年6時間授業 15:50 30日(月) 1,2,3年 13:50

授業公開に伴う下校時間の変更について

勝山中学校、第5向陽小学校の授業公開に本校職員が参 加するため、以下のように下校時間が変更になりますの でご確認ください。

1月24日(火) 1,5,6年 4時間授業 下校 13:30 2月9日(木) 2,3,4 年 4 時間授業 下校 13:30